

# LA PRESSE

*Jeudi*

*10 juillet 1952*

## M. Augustin Frigon meurt subitement aux Seize-Iles

### M. Augustin Frigon meurt subitement aux Seize-Iles



M. AUGUSTIN FRIGON  
Studio Albert Dumas, Ltée

Il avait consacré près de  
25 ans à la radio  
canadienne

Lac des Seize Iles, Qué., 10. (PC)  
— M. Augustin Frigon, directeur des  
projets de la Société Radio-Canada,  
est décédé subitement, hier soir,  
au Lac des Seize-Iles, centre de vil-  
légature des Laurentides au nord  
de Montréal. Agé de 64 ans, il était  
malade depuis quelque temps.

Ingénieur électricien, M. Frigon  
avait été nommé directeur général  
adjoint de Radio-Canada, lors de la  
création de cette société en 1937. En  
1944, il devenait directeur général  
et en décembre dernier il assumait  
la direction des projets.

M. A.-D. Dunton, président de la  
Société Radio-Canada, avait alors  
déclaré que ce poste était créé afin  
de libérer M. Frigon de la surcharge  
des tâches administratives.

A Londres aujourd'hui, M. Dun-  
ton a dit que la mort de M. Frigon  
constitue une lourde perte pour le  
réseau radiophonique national et le  
Canada.

"M. Frigon, a ajouté M. Dunton,  
qui assiste à la conférence interna-  
tionale de la radio, avait consacré  
sa haute compétence, sa grande  
énergie et son dévouement entier  
au public canadien" par l'entremise  
de la Société Radio-Canada.

Membre de la Commission royale  
Aird sur la radio, M. Frigon a joué  
un rôle considérable dans l'organi-  
sation de la T.S.F. au Canada.

#### Postes importants

Né à Montréal, il avait fait ses  
études de génie à l'École polytech-  
nique de Montréal, au Massachu-  
setts Institute of Technology et à  
l'École supérieure d'électricité de  
Paris, où il obtint de la Sorbonne,  
en 1922, un doctorat ès sciences.

Il a été professeur et directeur  
de l'École polytechnique et il était  
président de sa corporation. Il a été  
également membre du Conseil na-  
tional de recherches, directeur de  
l'enseignement technique de la pro-  
vince de Québec, ingénieur conseil  
à la Commission des services pu-  
blics de la province, membre de la  
Commission Lapointe sur l'électri-  
cité dans la province de Québec, et  
président de la Commission de l'  
électricité, créée après l'enquête  
de la Commission Lapointe. De  
1945 à 1947, il a dirigé le Service de  
l'information canadienne. Il était  
membre du Conseil de l'Instruction  
publique de la province de Québec.

En 1941, le roi George VI nom-  
mait M. Frigon compagnon de St-  
Michel et St-George.

Il laisse dans le deuil sa femme,  
née Owen (Elsie), et deux enfants,  
Raymond et Marguerite.